



# #yosoySabiasque

BOLETÍN INFORMATIVO

Abril 2024

N° 04



**INSTITUCIONALIDAD  
Y TRANSPARENCIA**

Cemefi

## Festejando a nuestros pequeños

El pasado 26 de abril, en un ambiente festivo, en compañía de padres de familia y con el apoyo de jóvenes estudiantes del Instituto Tecnológico de Puebla, celebramos a nuestros niños y niñas de la Libertad Tecola y San Juan Tzicatlacoyan.

Entre música, risas y mucho ánimo tuvimos una entretenida mañana donde nuestros infantes pudieron disfrutar de juegos, concursos y juguetes que fueron recabados por nuestros aliados.

Todo este fue posible gracias al gran apoyo que nos brindaron nuestros aliados de Grupo Proyecta, quienes donaron más de 100 juguetes. Sin su apoyo, nada de esto hubiera sido posible.



## Teatro con causa

Acompañados de amigos, patrocinadores y, sobretodo, de magníficos y altruistas artistas, la noche del 18 de abril celebramos la fundación de Puebla con la puesta en escena "PIPOPES, Piezas Poblanas Perversas. Fundación y otras excentricidades", producida por Turisteatro Compañía.

Agradecemos la confianza de todas las personas que pudieron acompañarnos en esta inolvidable velada. Les recordamos que lo recaudado servirá para fortalecer nuestros programas sociales.



## Gracias Home Depot

Fruto de la colecta "Haz más por los demás", The Home Depot México hizo el cierre de la campaña de redondeo realizada durante los meses de Enero, Febrero y Marzo. Al evento acudieron representantes de nuestra institución.

De igual forma, asistieron los dos representantes que más dinero recaudaron durante la campaña. Les agradecemos su esfuerzo y su dedicación.

La ceremonia se llevó a cabo de forma virtual y asistieron las 14 instituciones que fueron beneficiadas por la colecta.



## Colecta con causa

En Fundación ¿Sabías que...? IBP estamos muy contentos. Este mes, recibimos un valioso donativo de materiales escolares recabado por directivos, alumnado y padres de familia que conforman la comunidad del Colegio Cultural.

Con este apoyo impulsamos la educación de niños y niñas de las comunidades de la Sierra del Tentzo, quienes tendrán materiales útiles para su desarrollo educativo y facilitarán la implementación de nuestros programas.

Les agradecemos su ayuda. Juntos "transformaremos el deseo en acciones".



## Capacitación artesanal

Bajo el entendido de que conocimiento que no se comparte se pierde, nuestras emprendedoras de San José Xacxamayo y Tzicatlacoyan organizaron una reunión para compartir experiencias y técnicas de tejido de la palma.

La idea es realizar un intercambio de conocimientos que les permita crear como grupo de trabajo y las motive a continuar su labor artesanal.



## Encuentro educativo

La mañana del 18 de abril, gracias a la invitación de sus directivos, compartimos nuestra visión de cambio con los jóvenes estudiantes del Bachillerato del Colegio Cultural.

Participamos en el encuentro cultural “Aprendiendo a vivir en comunidad” con la ponencia “La importancia de la educación para transformar a la comunidad”, donde tuvimos la oportunidad de hablar de nuestras experiencias y motivar a los alumnos de esta casa de estudios a prepararse para construir un México mejor.

Agradecemos las invitaciones, estos espacios nos ayudan a dar a conocer el trabajo que realizamos por los que menos tienen.



## Visita de cortesía

El 18 de abril, nuestros aliados del Instituto Tecnológico de Monterrey campus Puebla visitaron nuestras comunidades para conocer nuestras necesidades.

La visita permitió que conocieran, de primera mano, los diferentes programas y proyectos que tenemos con las comunidades de la Sierra del Tentzo.



## Reunión con aliados

En abril, con la finalidad de reanudar nuestra valiosa alianza, nos reunimos de forma virtual con los nuevos directivos de Provident México.

Con esta reunión buscamos reactivar una alianza que durante años favoreció la educación de los niños, las niñas y los adolescentes de San José Xacxamayo. En esta ocasión, queremos replicar estas exitosas acciones en San Juan Tzicatlacoyan y La Libertad Tecola y demás comunidades de la Sierra del Tentzo.

Esperamos, en beneficio de nuestros beneficiarios, que retomemos esta alianza en favor de la educación de los habitantes de nuestras comunidades.



## En capacitación

En abril, nuestros colaboradores asistieron, de forma virtual, a la capacitación para la Convocatoria Problemas Sociales Diversos 2024, impartida por nuestros aliados de Nacional Monte de Piedad I.A.P.

La sesión se llevó a cabo con la finalidad de presentar a las distintas organizaciones de la sociedad civil, el proceso de la convocatoria, así como los parámetros para evaluar los proyectos que apoyará Nacional Monte de Piedad durante el presente año.

Les agradecemos la invitación, este tipo de sesiones informativas es muy útil para mejorar la planeación de nuestros proyectos.

## Nuestros programas

En el mes de abril nuestros programas entraron a la recta final del ciclo Primavera 2024, durante este periodo, nuestros beneficiarios del programa "Aprovechamiento de las TIC" trabajaron temas como Manejo de información, uso responsable de los medios digitales y seguridad en el ciberespacio.

Así como nuestras niñas y niños del programa "Descubramos y eduquemos inteligencias" desarrollaron su inteligencia lógico matemática con ejercicios y actividades lúdicas.

Con este tipo de temas, en Fundación ¿Sabías que...? IBP aportamos nuestro granito de arena en la alfabetización digital de los habitantes de las comunidades de la Sierra del Tentzo.



## Nuestras redes

Como cada mes asistimos a las juntas convocadas por las redes en las que participamos. En esta ocasión, presenciamos la asamblea ordinaria de la Red para Infantes, Adolescentes y Jóvenes Puebla (RIAJ Puebla).

En la asamblea de la RIAJ Puebla se presentaron los avances del proyecto de TDH, la fecha del lanzamiento del programa de televisión que se producirá y emitirá por los canales de SICOM Puebla.

Agradecemos las invitaciones, estos espacios nos ayudan a conocer el trabajo de otras organizaciones.



## Apoyando nuestra causa

Este mes, nuestros amigos de la tienda de ropa "Cuidado con el perro" nos brindaron un donativo de una gran variedad de mercancía para nuestro bazar, lo cual permitió renovar por completo el tipo de artículos que estamos ofreciendo.

Agradecemos a los encargados de la sucursal Galerías Serdán, su invaluable apoyo. Lo recaudado en la venta de estos productos servirá para fortalecer las operaciones de nuestra fundación.

Con su apoyo, juntos "transformaremos el deseo en acciones".



# Nuestros patrocinadores



Agradecemos el apoyo de cada uno de nuestros aliados.

Reproducciones  
Gráficas Avanzadas



concauce  
FUNDACIÓN

***viajesflosan.com***

RECICLAJES  
**Talismán**<sup>®</sup>  
MANEJO INTEGRAL DE RECICLABLES

**SaludDigna**<sup>®</sup>  
La salud es para todos



**Síntesis**<sup>®</sup>

GRUPO  
**LAMITEC**  
INNOVACIÓN TECNOLÓGICA QUE OFRECE SOLUCIONES



 **BassoulPublicidad**  
Displays • Espectaculares • Rotulaciones • Gráficos



Gracias por ayudarnos a  
***“transformar el deseo en acciones”.***

Un reconocimiento muy especial a quienes nos han brindado su apoyo incondicional e ininterrumpido a lo largo de estos trece años.



Nacional Monte de Piedad.



**Síntesis**



*Agencia de Viajes*  
**FLOSAN**



Los **Rostros**  
LA ESCUELA DE NEGOCIOS



**Unibuses**  
travel class





FUNDACIÓN  
**¿SABÍAS QUE...?**  
IBP

TRANSFORMANDO EL DESEO EN ACCIONES

## CONTACTO

📍 20 Sur #3108-A, El Mirador  
Puebla, Puebla.

☎ (222) 214 50 47

[www.fundacionsabiasque.org.mx](http://www.fundacionsabiasque.org.mx)

📘 Fundación Sabías Que

✕ @sabiasqueibp

✉ [comunicacion@fundacionsabiasque.org.mx](mailto:comunicacion@fundacionsabiasque.org.mx)



**INSTITUCIONALIDAD  
Y TRANSPARENCIA**

Cemefi